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第1969回例会

2019 〜 2020 年度

第1969回例会記録　令和元年8月20日（火）  7/47回

＜点鐘＞� 中島健児会長
＜ソング＞　我らの生業
＜お客様ご紹介＞
第2590地区第3グループガバナー補佐
川崎麻生RC　大野勉様
川崎麻生RC会長エレクト　蓬田忠様
川崎麻生RC幹事　宇津木茂夫様
会員ご家族ご友人様
米山奨学生　張楽君

＜会長報告＞� 中島健児会長
・�2018-19年度派遣学生帰国報告並びに2019-20年度
来日学生歓迎会開催の件
　8/31（土）　報告会�14：00～16：15
　　　　　　パーティー�16：30～18：00

＜幹事報告＞� 金子幹事
＊近隣クラブ例会変更・案内
　川崎麻生RC、川崎RC

＜ニコニコ委員会＞� 坂井委員
　第2590地区第3グループガバナー補佐�川崎麻生RC
大野勉様→「本日は納涼家族会にお招きいただき楽
しい一時を過ごしたいと思います」。川崎麻生RC会
長エレクト蓬田忠様→「今日は宜しくお願いします」。
川崎麻生RC�幹事宇津木茂夫様→「今日は宜しくお
願いします」。当クラブより、中島健児会長→「本日
は今年度初の夜会です。楽しい時間をお過ごし下さ
い」。金子幹事→「大野ガバナー補佐、麻生RC蓬田会
長エレクト、宇津木幹事、ようこそいらっしゃいま

した。本日は納涼会です。皆様楽しみましょう」。宮
﨑会員→「本日初めて卓話をさせて頂きます。よろし
くお願い致します」。以下、感謝をこめてニコニコへ。
赤本会員、安藤美恵子会員、安藤亨会員、井上久会
員、井上勇会員、石野会員、伊藤会員、鴨志田会員、
菊池会員、北島会員、木庭会員、小島会員、小塚会員、
中島健児会員、中島眞一会員、大矢会員、親松会員、
佐々岡会員、菅会員、玉井会員、渡邊会員、山口篤
会員、山崎会員、屋敷会員、結城会員、坂井会員。

＜出席委員会＞� 安藤美恵子委員

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

　第2590地区第3グループガバナー補佐川崎麻生RC
大野勉様、川崎麻生RC会長エレクト蓬田忠様、川
崎麻生RC幹事宇津木茂夫様より一言を頂きました。

＜会員卓話＞� 宮﨑会員
　出身は北海道の旭川市で、高校までそこで過ごし
ました。旭川の現在の人口は34万人ですが、私が生

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第1971回  9 月 3 日 委員会報告　クラブ奉仕、研修各委員長

第1972回  9 月10日 ガバナー公式訪問

第1973回  9 月17日 委員会報告　青少年奉仕、米山奨学各委員長

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
例会会場 ホテルモリノ7F　TEL 044-966-1300

国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ

会員 出席 欠席 メーク

第1969回� 49� 38� 11� � 77.55%
第1968回� 49� 37� 12� 2� 79.59%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 32件� 48,000円� 231件� 283,514円
� 0件� 0円� 5件� 80,400円
� 0件� 0円� 0件� 0円
� 0件� 0円� 7件� 110,000円

累計



まれた頃より少し過疎化が進んでいるようです。有
名なものといえば旭山動物園で他にもたくさん良い
所はあります。旭川動物園は、私が昭和42年生まれ
で50年頃行った時は入場者が50万人くらいでそのう
ち半分は遠足の小学生等の入場料無料の方たちだっ
たようです。現在は300万人が入場されていて一時
上野動物園を抜いたようです。
　また資料に方言について記載しています。皆さん
も聞いたことがあると思いますが「しばれる」はと
ても寒いという意味、「おっちゃんこしなさい」は
おすわりしなさいという意味で小さな子供に対して
使います。「ごみをなげる」はごみを捨てて下さい
という意味で使われます。「わや」はとても、すご
いの意味で、「なまら」はとても、「こわい」は恐怖
ではなく体調が悪いの意味、「ばくる」は交換する
の意味です。また北海道では「内地」は本州のこと
を意味します。これは沖縄でも使う言葉のようです。
現在は千葉の流山に住んでおります。息子が二人お
り長男は社会人となり次男は大学3年生です。趣味
は野球観戦です。私も中学までは野球をやっており

ました。20年近く同じチームの仲間と交流し、現在
は夜練と称し飲み会など楽しんでいます。将来の夢
ですが、ずっと野球を通じて交流がある今の場所が
第二の故郷という感じなので、今後も子供たちの野
球を通じて地域と接していきたいと思っています。
　以上が自己紹介となりますが、引き続きこのロー
タリークラブの輪の中で皆さんと親しくお付き合い
していきたいと思っていますので今後ともよろしく
お願いします。

＜点鐘＞� 中島健児会長

本日のプログラム
＜納涼会＞� 司会：安藤亨親睦委員長
　8Fでの例会終了後、7F�ビアホールに移動し、中
島健児会長の乾杯の発声により納涼会がスタートし
ました。8月誕生祝いと新入会員歓迎会が盛大に行
われ、美味しいお食事と楽しい語らいで今年も楽し
い納涼会となりました。


